

Lunes 19 de junio de 2017

“Tiene más el que esta más contento con menos”

Diógenes.



TIPO DE CAMBIO
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

17.93

Euro

20.04

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA™

Precio de gasolinan bajan poco, pese a recuperación del peso

Entre febrero y mayo del 2017, los precios de las gasolinan a los consumidores mexicanos han registrado en promedio bajan consecutivas cada mes. La gasolina Magna al 16 de junio se ubicó en 15.89 pesos por litro, 41 centavos (2.54%) por debajo de lo que costaba el primer día de enero, la Premium se ubicó ese día en 15.92 pesos por litro, 40 centavos (2.18) también por debajo del primer día del año y el diesel en esa misma fecha se cotizó en las gasolinerías en 16.53 pesos por litro, 52 centavos (3.03%) menos que al iniciar el 2017. El tipo de cambio del peso respecto al dólar, un componente fundamental en la determinación diaria en el precio de los carburantes, en dicho lapso ha dibujado la misma tendencia.

El Financiero

Inseguridad y corrupción, lastre para las regiones

El Banco de México (Banxico) advirtió sobre el riesgo de que la inseguridad y corrupción se establezcan como un lastre para el crecimiento económico regional, por lo que es necesario que se implementen políticas para acelerar el dinamismo y reforzar los fundamentos macroeconómicos. “Es necesario que se continúen implementando políticas a nivel local y nacional que le permitan a las distintas regiones alcanzar un crecimiento más acelerado y sostenido. En particular, con el fin de evitar que la inseguridad y la corrupción se establezcan como un lastre para el crecimiento económico regional”, subrayó en su último reporte sobre las Economías Regionales.

REFORMA

Cae nivel salarial de los trabajadores

El salario promedio de los trabajadores asegurados en el Instituto Mexicano del Seguro Social cayó 0.9 por ciento en términos reales en abril, para ubicarse en 330.10 pesos diarios, revelaron datos de Inegi y de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos. El efecto del encarecimiento de la gasolina se nota ya en la evolución salarial, debido a que desde principios de año se registran decrecimientos. En enero, el salario medio de cotización del IMSS cayó 0.63 por ciento, en comparación al mismo mes de 2016; mientras que en febrero y marzo el decremento fue de 0.53 y 0.84 por ciento, respectivamente. Este descenso se nota sobre todo en sectores como la construcción, la industria eléctrica y suministro de agua potable, además de los servicios sociales.

Lunes 19 de junio de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Décimo tercer Premio de Investigación Fiscal.
Colegio de Contadores Públicos de México, A.C.



Repatriación de capitales 19 de julio vence el plazo para su retorno a México



Factura Electrónica Nueva versión 3.3. del anexo 20, vigente a partir del 1 de julio de 2017



NOTAS FISCALES:

www.imcp.org.mx

SHCP / Listado de contribuyentes que desvirtuaron la presunción de inexistencia de operaciones prevista en el primer párrafo del artículo 69-B del CFF



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 16 de junio de 2017



SHCP / Listado de contribuyentes definitivos que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 16 de junio de 2017 publicado en la página de Internet del SAT



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Importación de huevo se disparó 725% en marzo

En marzo pasado las importaciones de huevo —fresco y yemas— aumentaron 725 por ciento, al pasar de 606 toneladas registradas en el mismo mes de 2016 a 5 mil este año, debido a la internación de productos estadounidenses a precios menores. La internación de huevo de Estados Unidos ha ido desplazando al productor mexicano del mercado nacional y no beneficia al consumidor final, puesto que este último continúa pagando el mismo precio por el producto, mientras los importadores obtienen márgenes de ganancia hasta de 60 por ciento, según documentos proporcionados por productores nacionales a MILENIO.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Afores de personas próximas a la jubilación están perdiendo dinero (y se debe a esto)

Durante el último año, con cierre a marzo, 2.589 millones de trabajadores que están próximos al retiro registraron una pérdida de valor sobre su ahorro para el retiro, debido a las comisiones que cobran las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores) por administrar sus ahorros. De acuerdo con cifras de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), el dinero de estos trabajadores se invierte a través de la Siefore Básica Cero (SB0) o Siefore Básica de Pensiones. Esto es una sociedad de inversión de las afores que entró en operaciones en octubre de 2015, con el propósito de proteger de la volatilidad y evitar minusvalías, que difícilmente se recuperarían.

La Razón

razon.com.mx

Gigantes de Europa y Asia, interesados en Ronda 2.1 de Pemex

La segunda ronda de licitaciones petroleras arranca esta mañana y concursan 15 yacimientos en aguas someras del Golfo de México; si se logra adjudicar el 30 por ciento de los bloques, se consideraría un éxito, ya que el primer barril de crudo extraído se vería en cuatro años, y ayudaría a revertir la declinación petrolera del país, explicaron expertos en la materia. La Secretaría de Energía (Sener) estimó que en esta etapa las inversiones sean del orden de 11 mil 250 millones de dólares, a un promedio de 750 millones por cada campo; y si se conjuntan las rondas 2.1, 2.2 y 2.3, la inyección de capital ascendería a 20 mil millones de dólares, durante la vida de los contratos, previó el socio líder de Energía y Recursos Naturales de KPMG México, Rubén Cruz.



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Lunes 19 de junio de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(18/06/17)	6.75
TIIE 28 (16/06/17)	7.1899
TIIE 91 (16/06/17)	7.3009
TIIE 182 (14/06/16)	7.4200
CETES 28 (13/06/17)	6.79
Reservas internacionales (mdd)	
(09/06/2017)	174,576.7

Inflación anual (May. 2016-May 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.16
Inflación subyacente *	4.78

Inflación mensual (May. 2017, %)	
Inflación *	-0.12
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (19/06/17)	5.744724



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

La COFECE pide revisar esquemas de protección en calzado, textil y acero

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) recomendó a México revisar los esquemas de protección a sectores del calzado, textil y acero, así como procurar la asignación eficiente de cupos, debido a que esto afecta la libre competencia en los mercados y lastima al consumidor. "Sería deseable no mantener niveles de protección elevados respecto de aquellos productos que nuestros socios comerciales no producen o no abastecen en condiciones competitivas", indica el regulador en el documento política comercial con visión de competencia junio 2017 publicado este viernes.



Riesgo país de México cierra la semana al alza

El riesgo país de México se ubicó este viernes en 193 puntos base, es decir, seis unidades por arriba de su nivel observado una semana antes, cuando registró su menor nivel en nueve meses. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que al 16 de junio pasado el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, está 39 puntos base por debajo del nivel registrado al cierre de 2016. En el Informe Semanal de su Vocería, apuntó que durante la semana pasada el riesgo país de Argentina aumentó 10 unidades, mientras que el de Brasil se elevó un punto base, para ubicarse el viernes en 407 y 286 puntos, en ese orden.



Accidentes petroleros en México generan dudas en proyectos de exploración

Mientras México abre su mercado de energía a más inversión privada e impulsa la explotación de riquezas petroleras en aguas profundas no explotadas, aumenta la preocupación por la seguridad tras crecientes accidentes en plantas petroleras. La mayor refinería de petróleo en México, Salina Cruz, en Oaxaca, paró sus actividades desde que estalló un sector generando un gran incendio en las instalaciones el miércoles, tras el paso de una tormenta tropical, el último caso precedido de una serie de hechos similares. Violentas tormentas de verano han visitado México durante años, pero además el país tiene muy poca experiencia en perforaciones en aguas profundas.

Lunes 19 de junio de 2017

IMCP



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



REUTERS MÉXICO

MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 19 de junio

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 19 de junio. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. *El presidente de Francia, Emmanuel Macron, obtuvo el domingo una sólida mayoría legislativa en las elecciones asegurando un mandato firme para aplicar sus reformas económicas. BANORTE IXE - Inicio de semana favorable para los mercados internacionales, destacando una fuerte demanda por activos de riesgo explicada por tres factores, el primero de ellos el resultado de las elecciones parlamentarias en Francia amigables para los mercados.

NOTICIEROS Televisa

Partido de Macron logra mayoría absoluta en la asamblea nacional francesa

La República en Marcha (LREM), el partido del presidente francés, Emmanuel Macron, logró, junto con sus aliados centristas de la formación MoDem, 350 de los 577 diputados de la Asamblea Nacional, lo que supera ampliamente los 289 escaños de la mayoría absoluta. A falta de las cifras definitivas, que el Ministerio del Interior dará a conocer, LREM obtuvo 308 diputados en la segunda vuelta de las legislativas, que se suman a los 42 del MoDem. La cifra es inferior a los más de 400 diputados pronosticados tras la primera ronda del pasado día 11, pero otorga a Macron una holgada mayoría absoluta que le permitirá implementar sus reformas.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Advierten sobre desarrollo ciclónico en Q.Roo

El Servicio Meteorológico Nacional informó que una zona de baja presión ubicada al norte de Quintana Roo mantiene 80 por ciento de potencial de convertirse en desarrollo ciclónico en las próximas 48 horas. El organismo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) advirtió que el sistema, que a las 07:00 horas de este lunes se ubicaba a 70 kilómetros al oeste-suroeste de Cancún, Quintana Roo, provocará lluvias muy fuertes a intensas en esa entidad, así como en Campeche y Yucatán. Detalló que el fenómeno meteorológico avanza de manera lenta hacia el nor-noroeste, con vientos máximos sostenidos de 35 kilómetros por hora y rachas de hasta 50 kilómetros por hora.